

# Tekankan 3 Point Penting, Dandim 0716/Demak Gelar Jam Komandan

Agung widodo - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 08:26



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo Memberikan Jam Komandan Kepada Seluruh Anggota, Baik Prajurit TNI, PNS Maupun Persit. Acara yang digelar di aula Makodim 0716/Demak Ini Dilaksanakan Secara Langsung Diikuti Anggota Makodim Dan Online Daring Yang Diikuti Oleh Koramil Jajaran. Jum'at, (15/07/2022).*

DEMAK- Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memberikan jam komandan kepada seluruh anggota, baik prajurit TNI, PNS

maupun Persit. Acara yang digelar di aula Makodim 0716/Demak ini dilaksanakan secara langsung diikuti anggota Makodim dan online daring yang diikuti oleh Koramil jajaran. Jum'at, (15/07/2022).

Dalam arahannya, Dandim menekankan beberapa hal penting yang harus dimengerti dan dipedomani oleh seluruh anggota Kodim maupun anggota Persit, agar tidak terjerumus ke hal-hal yang salah yang dapat merusak tatanan kehidupan, baik dinas maupun keluarga.

Hal pertama yang disampaikan Dandim, yaitu masalah ekonomi. Dalam hal ini, Dandim menekankan agar seluruh anggota tidak terpengaruh oleh iming-iming hasil dari invest yang belum jelas keberadaannya. Lebih baik jika ada uang lebih agar ditabungkan untuk masa depan keluarga.

“Syukuri yang sudah Allah kasihkan kepada kita. Manfaatkan gaji kita untuk keluarga, dan jangan mudah tergiur dengan investasi-investasi di luar. Gaji kita akan terasa cukup, jika kita banyak bersyukur, dan gaji kita akan terasa kurang terus, jika kita tidak pernah bersyukur. Lihat disekitar kita masih banyak orang yang lebih kekurangan. Gunakan gaji untuk keluarga,” tegas Dandim.

Dandim juga menyampaikan, agar seluruh anggota menjauhi hal-hal yang dapat menyebabkan rusaknya ekonomi keuangan rumah tangga, baik dalam hal judi online, arisan online, invest online, invest abal-abal atau bodong. Lebih baik menggunakan uang penghasilan untuk keperluan dan kebutuhan keluarga.

“Sekarang ini banyak sekali bermunculan ajakan untuk investasi dengan iming-iming hasil yang cukup besar. Jangan kita mudah terbujuk ajakan seperti ini, karena bisa dipastikan ujung-ujungnya kita sendiri akan rugi,” imbuhnya.

Hal kedua yang disampaikan Dandim, yakni masalah keterbukaan dengan keluarga, baik dalam hal keuangan, atau permasalahan lainnya, sehingga keharmonisan keluarga akan tercipta dan rumah tangga akan langgeng sampai akhir hayat. Manfaatkan waktu luang untuk bersama keluarga.

Terakhir, Dandim meminta kepada seluruh anggota untuk bijak dalam menggunakan media sosial. Medsos memiliki dampak positif jika digunakan dengan bijak seperti untuk membangun koneksi pertemanan, dan lainnya. Namun, medsos juga memiliki dampak buruk jika sampai kecanduan bermain medsos hingga membuat insecure ketika melihat kehidupan orang lain di dunia maya.

Untuk itu, Dandim memerintahkan agar masing-masing anggota untuk bijak dalam bermedsos, yakni dengan menjaga informasi yang bersifat penting, menjaga etika berkomunikasi, bijak memilih teman, jangan asal posting atau komen, cari kebenaran ketika membagikan sesuatu, dan tetap waspada tidak mudah tergiur oleh ajakan orang atau aplikasi yang muncul ketika membuka medsos.

“Gunakan medsos dengan baik, dan jangan lupa like subscribe akun-akun resmi TNI. Mulai dari Korem, Kodam maupun Angkatan Darat,” tutup Dandim.

Sementara itu, Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Ny. Putri Nidya Citra

menambahkan, agar ibu-ibu Persit bisa menjadi tempat mengeluh bagi suami, menjaga anak-anak dan membina rumah tangga dengan baik. Menurutnya, manusia hidup hanya sementara, sehingga yang diperlukan nanti ketika sudah mati, hanya doa dari anak, istri atau suami.

“Untuk itu, mari kita jaga keharmonisan keluarga. Berikan yang terbaik untuk mereka. Dan yang terpenting, syukuri gaji yang sudah suami terima. Manfaatkan dengan baik untuk kebutuhan keluarga,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716).